

7.2. Relación de resoluciones: Recordatorio de deberes legales, Recomendaciones y Sugerencias

Queja 13/6194, Recomendación dirigida a la Dirección General de la Oficina Judicial y Fiscal, relativa a la disconformidad con la actuación del equipo psicossocial 4 adscrito a los Juzgados de Granada.

Queja13/6893, Recomendación dirigida al Director General de Infancia y Familias, relativa a las funciones del personal adscrito a equipos técnicos de menores.

Queja 14/0320, Sugerencia dirigida a la Secretaría General para el Deporte, relativa al conflicto surgido en un partido de fútbol infantil por enfrentamiento entre padres.

Queja 14/0478, Recomendación dirigida a la Delegación Territorial de Igualdad y Políticas Sociales de Granada, relativa al desestimiento de la solicitud de acogimiento familiar a dos sobrinos con fundamento en que solo tiene vínculo familiar con uno de ellos.

Queja 14/0903 Recomendación dirigida a la Delegación Territorial de Igualdad y Políticas Sociales de Sevilla, relativa a la desaparición de menor inmigrante que llevaba 8 años en acogida de hecho.

Queja 14/1052 Sugerencia dirigida al Instituto de la Juventud, relativa a la posible existencia de trato desigual por Inturjoven a los hijos de familias monoparentales en el establecimiento de tarifas.

Queja 14/1424 Recomendación dirigida a la Dirección General de Infancia y Familias, relativa a la disconformidad con una Entidad Colaboradora de Adopción Internacional (ECAI) por el importe de los honorarios exigidos por los trámites de una adopción en Rusia.

Queja 14/1425 Recomendación dirigida a la Dirección General de Infancia y Familias, relativa a una persona ex tutelada que quiere contactar con una hija de 19 años dada en adopción.

Queja 14/1531 Recomendación dirigida a la Delegación Territorial de Igualdad y Políticas Sociales de Sevilla, relativa a la denegación al solicitante a conceder

el título de familia numerosa con fundamento en que su ex cónyuge ya posee dicho título y ha incluido a los hijos en común.

Queja 14/2502 Recomendación dirigida a la Delegación Territorial de Igualdad y Políticas Sociales de Cádiz, relativa a la demora en liquidación de una beca de Educador Becario.

Queja 14/2699 Recomendación dirigida a la Consejería de Educación, relativa a supresión de unidad en un centro educativo concertado ubicado en una zona de transformación social de Granada.

Queja 14/2998 Sugerencia dirigida a la Dirección General de Infancia y Familias, relativa a la inclusión en el expediente administrativo de las grabaciones de las entrevistas para valorar la idoneidad de las personas solicitantes de adopción.

Queja 14/3164 Recomendación dirigida a Delegación Territorial de Igualdad y Políticas Sociales de Granada, relativa a la demora en renovación de título de familia numerosa.

Queja 14/3505 Recomendación dirigida a la Delegación Territorial de Igualdad y Políticas Sociales de Huelva, relativa a la demora en expedir certificado de idoneidad por falta de personal en la Delegación Territorial de Huelva.

Queja 14/4400 Recomendación dirigida a la Dirección General de Planificación y Centros relativa a la no obtención de plaza en en centro educativo de Jerez de la Frontera, a pesar de la existencia de vacantes tras la resolución estimatoria de reclamación en el proceso ordinario de escolarización.

Queja 14/4409 Recomendación dirigida a la Dirección General de Violencia de Género, relativa a las características del Punto de Encuentro Familiar de Almería, que se encuentra ubicado contiguo a juzgado de menores.

Queja 14/4454 Recomendación dirigida a la Delegación Territorial de Igualdad y Políticas Sociales de Sevilla, relativa al funcionamiento de un centro de menores de acogida inmediata ubicado en la provincia de Sevilla.

Queja 14/4552 Recomendación dirigida a la Delegación de Asuntos Sociales del Ayuntamiento de Estepona, relativa a la situación de riesgo de una niña encerrada sola en una vivienda en condiciones insalubres en el municipio de Estepona.

Queja 14/4564 Recomendación dirigida a Delegación Territorial de Educación de Málaga, relativa a la denuncia de irregularidades en el proceso de escolarización de un alumno con necesidades específicas de apoyo educativo en un colegio en Málaga.

Queja 14/5128 Recomendación dirigida a la Delegación Territorial de Igualdad y Políticas Sociales de Sevilla, relativa a la disconformidad con valoración de idoneidad para la adopción nacional.

Queja 14/5702 Sugerencia dirigida a la Delegación Territorial de Educación de Cádiz, relativa a la ausencia plaza en comedor escolar para un alumno autista.

Queja 15/0048 Recomendación dirigida a Consejería de Igualdad y Políticas Sociales relativa a la falta de resolución expresa a una solicitud de ayuda por parto múltiple.

Queja 15/0351 Recomendación dirigida a la Delegación Territorial de Igualdad y Políticas Sociales de Sevilla relativa al incumplimiento por dicho organismo de una sentencia que ordena preparar la futura reunificación de la reclamante con su hija menor de edad.

Queja 15/1127 Recomendación dirigida a la Delegación Territorial de Educación de Córdoba, relativa a la deficiente atención a alumno con necesidades específicas de apoyo educativo en un centro escolar en la provincia de Córdoba.

Queja 15/1133 Recomendación dirigida a la Delegación Territorial de Educación de Sevilla, relativa a la deficiente atención a alumno con necesidades específicas de apoyo educativo en un centro escolar en la provincia de Sevilla.

Queja 15/1340 Recomendación dirigida a la Delegación Territorial de Igualdad y Políticas Sociales de Granada, relativa a un padre no custodio que quiere incluir a sus hijas en el título de familia numerosa.

Queja 15/1813, Sugerencia dirigida a 153 ayuntamientos de toda Andalucía, relativa a las actuaciones de inspección realizadas por aquellos para terminar con la práctica de estacionar vehículos invadiendo aceras y espacios públicos peatonales.

Queja 15/1844 Recomendación dirigida a la Delegación Territorial de Educación de Córdoba, relativa a una madre disconforme con la atención a su hijo, alumno

con necesidades específicas de apoyo educativo en un Instituto de Enseñanza Secundaria de la provincia de Córdoba.

Queja 15/3958, Sugerencia dirigida al Área de Gobierno de Medio Ambiente y Sostenibilidad del Ayuntamiento de Málaga, relativa al estado de conservación (suciedad y malos olores) de la calle Victoria de Málaga por la existencia de contenedores.

Queja 15/4136, Recomendación dirigida a 29 ayuntamientos de Andalucía, relativa a la extralimitaciones por instalaciones de establecimientos que ocupan el espacio peatonal sin autorización (mesas, sillas, atriles de publicidad, etc.).